Élysée Cosmétiques prévoit d'investir à Forbach

by La Tribune - jeudi, octobre 27, 2005

https://www.correspondances.fr/elysee-cosmetiques-investir-a-forbach/

Filiale du groupe allemand Maxim basée à Forbach (Moselle), Élysée Cosmétiques prévoit un investissement de 14 millions d'euros qui placerait l'usine au premier rang des sites européens de remplissage d'aérosols.

Le projet, qui reste soumis à autorisation préfectorale, porte sur la refonte des aires de stockage des combustibles, l'implantation de deux lignes de remplissage supplémentaires, l'acquisition d'un mélangeur et la création d'un entrepôt de 8.000 m2. L'entreprise passerait ainsi sa production de 130 à 170 millions d'aérosols - déodorants, gels coiffants et mousses de rasage - essentiellement destinés à la grande distribution et aux discounters dans 21 pays d'Europe. Implantée à Forbach depuis dix ans, Élysée Cosmétiques compte 270 salariés pour 69 millions d'euros de chiffre d'affaires en 2004 et prévoit une croissance de 10 % cette année. Le projet permettrait de consolider 60 emplois précaires.

1/1